

# 変わりゆく坂出

## Vol.5 坂出港(林田地区・総社地区)

今号の表紙は五色台(青峰)から撮影した現在の坂出港(林田地区・総社地区)です。右上の写真は2010年頃の様子で、この10数年の間に総社地区にはサッカーやソフトボールができるグランドが整備され、太陽光パネルも設置されています。

今年3月には坂出港港湾脱炭素化推進計画が策定されました。林田地区においては脱炭素化に貢献するバイオマス発電所が建設中であり、来年度に営業運転が開始される予定です。また、総社地区においても港湾計画の一部変更により、浚渫土砂等を埋め立て処分するため、海面処分用地として32.4haの土地造成・利用が計画されています(右下図参照)。

坂出港が環境にやさしい港として大きく変化する中、このエリアも今後さらに変化していくことが期待されます。



2010年頃の坂出港  
(林田地区・総社地区)



## 議会の情報発信中

坂出市議会では、議会の日程や委員会に関する情報についてSNSで発信しています。ぜひフォローをお願いします。



X(旧ツイッター)



フェイスブック



インスタグラム



一般質問の模様は、  
**KBNの生中継**または  
**インターネット配信(録画)**  
でご覧になります。  
インターネット配信は、こちら→  
のQRコードからアクセス  
してご覧ください。



### 編集後記

本市では、インターネット上の誹謗中傷等の防止に関する条例の制定を目指し、パブリックコメントを募集しました。市議会の市民建設委員会においても条例案の概要が示され、被害者や行為者を出さない施策を推進することが市の責務とされています。その上で、基本的な施策として誹謗中傷などの問題に対する市民の理解を深めることや、正しい情報と誤った情報を見極めるインターネットリテラシーの向上を図ること、被害者やインターネット上で発信した情報に関して不安を抱える者に対する相談体制の整備などを盛り込んでいます。

今後制定されることになれば、四国初となる条例であり、市民にとって安全で安心な社会となるよう願っています。

(大藤)

広報広聴委員会 委員長……植原 泰 副委員長……角野正明  
委員……鳥飼由衣 篠原光一 山下真司  
若杉輝久 茨 智仁 大藤匡文

次回開催は…  
9月定例会を9月上旬に、  
開催予定です。

